
Der Sinn unseres Lebens – 
Probleme als Chance sehen....
meine Lebenserfahrungen...

Vor ca. 25 Jahren hatte ich viele Probleme – materiell gesehen ging es mir damals sehr

gut – hatte jährlich ein neues Auto, zwei Kinder, eine Ehe, ein nettes kleines Häuschen in

einer tollen Lage und war Chefin eines eigenen Betriebes. 

Doch oftmals fühlte ich mich verlassen, einsam und unverstanden. In meinem Inneren

verspürte ich eine undefinierbare Sehnsucht! Irgendetwas fehlte mir und ich konnte es in

meinem normalen Alltagsleben nicht finden. Nur arbeiten und schlafen – das kann es nicht

sein....Ich sah keinen Sinn mehr darin!  Ich fühlte mich wie in einem goldenen Käfig! 

In meiner Ehe kriselte es – immer mehr Probleme kamen auf mich zu.

Nach einer Traum-Vision wurde mir  plötzlich bewusst,  dass ich mein „Innenleben“ seit

meiner Ehe total vernachlässigt hatte – die Liebe und Hingabe zu Jesus, die ich als Kind

so sehr hatte. Ich nahm mir keine Zeit mehr für mich für Gebete und Meditation, sondern

funktionierte  nur  noch.  Als  Kind  betete  ich  täglich  in  meinem Kinderzimmer  und sang

spirituelle Lieder dazu und fühlte mich glücklich, zufrieden und frei. Ich liebte Jesus von

ganzem Herzen. 

Gerade durch diese vielen Probleme, die ich hatte, fand ich wieder zurück zu meinem

Glauben, zu meiner Liebe und Hingabe zu Jesus, die ich als Kind so stark hatte und

pflegte. Somit wurden die Probleme, die ich hatte, für mich zu einer Chance zur Umkehr.

Mit dem Zusammenbruch meiner Ehe, was damals nicht  einfach war mit  zwei  kleinen

Kindern, begann für mich aber ein neues Leben. Ab diesem Zeitpunkt an begann ich zu

leben – lebte mein Leben.

Für mich war dies ein wichtiger Entwicklungsprozess in meinem Leben, ein Schritt

in Richtung Freiheit und Unabhängigkeit, was mir erst später bewusst wurde.

Heute  bin  ich  sehr  dankbar  dafür,  dass  all  diese  Probleme auf  mich  zukamen,  denn

gerade  dadurch  habe  ich  mich  persönlich  weiterentwickelt,  dadurch  bin  ich  „innerlich

gereift“. Ich habe viele Erkenntnisse über das Leben bekommen – wer ich wirklich bin,

woher ich komme und wohin ich gehe. Das „beflügelt“ mich so sehr! 

Diese Erkenntnisse hätte ich nicht bekommen, wenn ich so weitergelebt hätte, wie bisher.

Denn ich lebte nicht mein Leben!
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Manchmal  ist  es  notwendig,  einige  Schritte  rückwärts  zu  gehen,  evtl.  auf  materielle

Sicherheiten und Bequemlichkeiten zu verzichten oder sie zumindest einzuschränken, um

mehr  Freizeit  für  sich  selbst  zu  gewinnen  um  „innerlich  zu  wachsen“  in  Richtung

Selbstfindung - dass wir erkennen, wer wir wirklich sind und unser individuelles Leben

leben und nicht das Leben eines anderen Menschen. 

Wer bin ich?

Warum bin ich hier?    

Wohin gehe ich?

Das sind die zentralen Lebensfragen.

Der Mensch ist doppelten Ursprungs.

Auf der einen Seite haben wir einen Körper – also, wir sind Körperwesen, doch auf der

anderen Seite sind wir auch Geistwesen. Der Geist belebt den Körper, sonst wäre der

Körper leblos, also tot.

Gott ist die Energie, die unser Universum leben lässt - ohne IHN, der da ist, ohne Anfang

und Ende, gäbe es ein Nichts.  ER ist in allem, das wir kennen und das uns umgibt. ER

begegnet uns in allen Dingen, die wir mit unseren Sinnen wahrnehmen können. 

Wir sind alle Kinder - Teile des Schöpfers, der Schöpfung!

Durch das Vergessen dieses Wissens sind wir der materiellen Ebene sehr verfallen. Durch

mühevolle  Erfahrungen  auf  der  materiellen  Ebene  können  wir  uns,  dem  Vater,  dem

Schöpfer, der Energie Gottes, nähern. Denn Vollkommenheit gibt es nur in der Einheit mit

dem Allmächtigen.

Das von uns erschaffene kann nur Unvollkommen sein und wird nicht die Zufriedenheit

geben, die wir ersehnen. Alles was auf der materiellen Ebene geschieht ist ein Spiegel

unseres seelischen und geistigen Zustandes. Wir selbst sind die Urheber aller Dinge, die

uns von außen widerfahren.  Die Gesetze Gottes,  des Kosmos, sind wirksam und uns

widerfahren nur Dinge, deren Ursachen wir selbst gelegt haben. 

Das Leben ist ein wertvolles Geschenk des Vaters an jeden Einzelnen und wir sollten

dankbar sein, dass wir uns in diesem Leben auf diesem Planeten seelisch und geistig
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bewusstseinsmäßig weiterentwickeln dürfen. 

Das  göttliche  Prinzip  ist  die  Quelle  unserer  Versorgung.  Das  ganze  Universum

arbeitet nach dem göttlichen Prinzip und wir werden davon mit allem versorgt, denn das

Urprinzip, auf dem alles beruht, heißt bedingungslose Liebe zu allem was existiert.

Ich versuche das jetzt in einer Analogie zu beschreiben zum besseren Verständnis:

Ein Fluss entspringt/entsteht aus einer Quelle – die Quelle ist der Nährboden des Flusses.

Von dort aus strömt das Wasser ins Tal und bahnt/formt sich ein Flussbett.  Durch das

Wasser wird der Fluss belebt, dadurch kann er existieren. Ohne Wasser gäbe es keinen

Fluss, würde er nicht existieren. Das Wasser macht den Fluss aus, durch das Wasser wird

er  zum  Leben  erweckt.  Wenn  durch  den  Gegenpol,  durch  starke  Hitze,  der  Fluss

austrocknet, existiert er nicht mehr – denn ohne Wasser gibt es keinen Fluss und keine

Lebewesen, die darin wohnen können.

Genauso  ist  es  bei  uns  Menschen  –  die  Quelle  des  Lebens  ist  GOTT,  die  göttliche

Energie. Sie ist das Wasser, das uns beseelt/belebt. Ohne dieser Energie würden wir nicht

existieren. Sie ist die Versorgung, der Nährboden, aus dem wir das Leben empfangen. Sie

ist das Leben – die Wahrheit (Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben....Jesus). 

Der Mensch besteht nicht nur aus einem Körper – er ist auch ein Geistwesen. Der Geist

belebt den Körper. So wie das Wasser im Fluss den Fluss zum Leben erweckt, so erweckt

der Geist  Gottes, die göttliche Energie den Menschen zu Leben. Nur durch den Geist

Gottes in uns ist überhaupt Leben möglich. Die Form, der Körper allein, hat kein Leben in

sich (beim Tod zu beobachten). Wenn der göttliche Geist in uns den Körper verlässt, dann

liegt  nur  noch die  tote  Körperhülle  da,  doch der  Geist  lebt  weiter  –  deshalb  sind  wir

Menschen unsterblich.  Wenn wir  unser  Innenleben,  die  göttliche Energie in  uns,  nicht

pflegen z.B. durch Entspannung, Gebet u.s.w. (da gibt  es viele Möglichkeiten), um die

Gedanken zur Ruhe zu bringen, können wir den göttlichen Geist in uns nicht wahrnehmen,

weil  wir  die  „innere  Stimme“  in  uns,  den  göttlichen  Geist  dann  durch  den  Lärm  der

materiellen Welt, nicht mehr hören können. Die Nahrung empfangen wir aus der göttlichen

Quelle.

Das ist vergleichbar mit dem Fluss der verdorrt, wenn er nicht mit  Wasser durchströmt

wird,  so  „verdorrt“  auch  der  Mensch,  wenn  er  sein  „Innenleben“  vernachlässigt  und

dadurch die göttliche Energie nicht uneingeschränkt durch uns fließen kann. Liebe, Demut,

Dankbarkeit,  Freude, Nächstenliebe sind die Eigenschaften Gottes, die unsere Energie
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zum fließen bringen.

Es ist wichtig, dass wir immer beide Pole pflegen – dass wir uns materiell betätigen

in Liebe unsere Arbeit ausführen, sowie auch spirituell – unser Innenleben pflegen.

Beide  Pole  im  Gleichgewicht  ergibt  ein  glückliches,  gesundes  und  zufriedenes

Leben.

Die Probleme in meinem Leben, die ich hatte, bewirkten bei mir ein Wachstum meiner

Persönlichkeit. Deshalb kann ich dazu sagen:

Nimm die Schwierigkeiten an, die jedes Wachstum mit sich bringt. 

Lass die Probleme kommen und gehen, respektiere Sie und überwinde die Prüfungen, die

jeden Reifeprozess begleiten. Bejahe sie und stärke an Ihnen deinen Willen – lasse Dich

von diesen Widerständen zu neuen Bemühungen, die deine innere Entwicklung fördern,

inspirieren.

Jede leidvolle Erfahrung dient der Höherentwicklung des Menschen – sie vermehrt

die Kraft des Durchhaltens und stärkt den Glauben an Gott.

Erkenne dies und lass deine innere Kraft ständig zunehmen. 

Alle Prüfungen und Schwierigkeiten sind zeitweilig. Sie werden vorübergehen.

Habe Vertrauen, sei furchtlos! Sorge Dich nicht!

Suche die Verbindung mit Gott!

Lebe dein Leben! 
Du bist einzigartig!

Du bist wertvoll, so wie Du bist!
   

Nimm Dich so an, so wie Du bist! 
So einen Menschen wie Dich 

gibt es kein zweites mal!     
       
Liebe das, was Dich zu einem einzigartigen Wesen macht. Sieh das Wunder, das Du bist

und das jeder andere Mensch ist. Vergleiche Dich nicht mit Anderen - warum willst Du

Dich vergleichen, wenn Du selbst ganz einzigartig bist? 
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Es  gibt  niemanden,  der  so  ist  wie  Du!  Schätze  diese  Einzigartigkeit  und

Individualität!

Sieh auch, wie einzigartig jeder deiner Mitmenschen ist. Sieh die Unterschiede als etwas

Gutes – siehe jeden Menschen als unverwechselbares Original.

Bring Liebe in dein Herz, Liebe zu allen Menschen.

Jeder von uns ist einzigartig und ein Geschenk für diese Welt und für die anderen

Menschen, unabhängig seiner Rasse, Religion oder sexuellen Orientierung u.s.w.

Jeder  von uns hat  etwas Besonderes zu  geben.  Jeder  von  uns  hat  eine

einzigartige  Energie,  die  es  zu  leben  gilt.  Deine  Energie  und  deine  Fähigkeiten  sind

einzigartig und die Welt wartet nur darauf, dass Du sie unmittelbar lebst und dem großen

Ganzen zur Verfügung stellst.

Liebe dein Leben – liebe deine Aufgabe in deinem Leben und Du erfüllst den Sinn deines

DASEINS auf dieser Erde. Liebe ist die Kraft, die Dich das Wesentliche in deinem Leben

erkennen lässt. Liebe ist die Kraft, die Dich dein innerstes Wesen und deine Dir eigene

Energie leben und erkennen lässt. 

Welches sind deine Fähigkeiten?

Wohin geht deine Lust?

Was tust Du gerne, was motiviert Dich?

Richte deinen Blick nach „innen“ - höre auf deine „innere Stimme“. Zwinge Dich nicht in

eine Rolle zu schlüpfen, die Dir nicht liegt. Lausche deiner „inneren Stimme“ die Dir sagt,

was Du zu tun hast. 

Habe den Mut dich zu befreien von all deinen alten Ängsten und Sorgen, die Dich

hindern, das zu tun und zu leben, was Du wirklich willst. 

Es ist befreiend und wunderschön, wenn Du weißt, was  DU willst, wenn Du dich deiner

göttlichen Führung anvertraust. Wenn Du der göttlichen Stimme und der Kraft vertraust,

wirst Du den richtigen Weg gehen. Sei demütig und dankbar – öffne Dich für das, was Dir

geschenkt wird. Vertraue, sei demütig und freue Dich über jeden einzelnen Hinweis, den

Du erhälst.  Schaue, wo dein Herz hingeht,  wo Du Dich glücklich fühlst  und wie deine

Träume aussehen. Schau, was Du dir wünscht.

Wo begrenzt  Du dich selbst,  indem Du vielleicht  denkst „Das kann ich niemals,
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davor habe ich Angst“. Lass trotz dieser Gedanken Wünsche und Träume zu.

Du hast die Möglichkeit, dich zu befreien und sich dem zu widmen, dem sich deine Seele

hingeben möchte. Es gibt so viele Formen, dem Göttlichen zu dienen und  es gibt kein

richtig oder falsch. Finde deine ganz persönliche Form, vielleicht völlig anders, als die

von Hundert Menschen um Dich herum. Habe den Mut, deinen eigenen Weg zu gehen,

dich über jegliche Moral, jegliche Vorstellung und jegliche Begrenzung zu erheben,

um das zu verfolgen, was DU möchtest. 

Sei ehrlich – schau wie glücklich Du bist, auch wenn viele Menschen in deinem Umfeld

eine andere Vorstellung haben von dem, was Dich glücklich machen sollte.  Übernimm

Verantwortung in deinem Leben – für deine Aufgabe in deinem Leben. 

Du bist der Schöpfer deines Lebens und alles

was in deinem Leben passiert ist, und alles, 

was in deinem Leben noch passieren wird,

ist deine Verantwortung 

und hast Du Dir selbst geschaffen!

Übernimm Verantwortung für dein Leben, deine Lebensaufgabe, für dein Glück für deine

Gefühle. Liebe dein Leben. Je mehr Du dich von deinen alten Belastungen gelöst hast,

desto freier kannst  Du wählen – dann wirst  Du nicht mehr bestimmt von deinen alten

Prägungen, die Dich auf eine bestimmt Art und Weise reagieren lassen. Du wirst Schritt für

Schritt freier werden und bestimmen können, was Du wirklich willst. 

Vertraue in deine Kraft – vertraue in deine Energie! 

Meine Erkenntnisse:

Herzlichst Cordula im September 2022

Herzenslieder und Sinnfindung

www.cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder

cordula-kiessling@gmx.de 
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